

Diffusion immédiate

Concours romand des apprentis paysagistes 2017

Dans le cadre du salon Habitat et Jardin, s'est déroulé du vendredi 3 mars au dimanche 5 mars 2017, le concours des apprentis paysagistes romands organisé par l'Association du concours romand des apprentis en collaboration avec JardinSuisse Vaud.

Ce concours qui a lieu tous les deux ans est réservé aux apprentis paysagistes de 3^{ème} année de Suisse romande et sert d'épreuve qualificative aux championnats suisses.

23 apprentis des cantons de Vaud, Genève, Valais, Fribourg, Berne, Jura et Neuchâtel formant 8 équipes se sont défiés dans la réalisation d'un aménagement de jardin imposé.

La première place a été obtenue par l'équipe fribourgeoise composée de Léo Gremaud à Marsens, Daniel Dos Santos Pereira à La Verrerie et Yann Frossard à Echarlens. Ils ont été suivis par l'équipe vaudoise composée de Kevin Apothéloz à Jongny, Vincent Guignard à Crissier et Nolan Gutmann à St-Légier. Ces deux équipes ont décroché le précieux sésame pour participer aux championnats suisses.

JardinSuisse Vaud félicite tous les apprentis qui ont participé au concours et souhaite tout particulièrement bonne chance aux deux équipes gagnantes qui représenteront la Suisse romande au concours suisse.

Pour plus de renseignements :

Patrick Aubort, président, Tél 079 623 26 13

Baptiste Müller, secrétaire général, 079 265 83 02

Paudex, le 7 mars 2017
